Discours Guy-Michel

Nous allons vous dire quelques mots. Je vais commencer en Français et Kathy continuera en Anglais pour toute la famille et les copains de Mathieu à l'étranger

Nous avons fondé notre famille à St Egrève. Nos enfants allaient à l'école de la Monta sous le Neron et Kathy avait un sacré problème tous les midis. Après avoir mangé elle devait ramener les enfants à l'école et il fallait faire très vite car la cour de récréation était à l'arrêt tant que Mathieu n'avait pas franchi le portail. Tous les enfants étaient pendus au grillage avec leurs ballons et c'est Mathieu qui devait tous les jours démarrer les jeux. Ceci résume bien la 1ere partie de la vie : le sport, les copains le don pour organiser et la montagne

Pour le sport Mathieu était un athlète exceptionnel quel que soit la discipline. Il avait en effet battu la plupart des records de la Nat y compris en saut en hauteur. Mais c'est évidemment au basket et au ski que ces dons exceptionnels se sont exprimés. J'ai toujours pensé qu'il aurait pu vivre du sport mais ca ne l'a jamais intéressé. Il faut sans doute être individualiste pour faire ça et Mathieu était tout sauf individualiste. Même avec ses dons exceptionnel Mathieu ne se mettait jamais en avant, ce qui l'intéressait c était être avec ses copains. Il y avait une sorte d'aimentation autour de lui et il avait une capacité extraordinaire à rassembler a trouver les mots justes et je ne l'ai jamais vu dénigrer personne. Je sais qu avec ses mots justes et sa capacité à revenir à l'essentiel il a profondément influencé bon nombre de ses copains. Mathieu était un faiseur et organisateur hors pair. Ça semblait être toujours à l'arrache comme il disait mais en fait c était toujours parfait. Oser, imaginer et faire Mathieu savait le faire parfaitement

Il n'yavait jamais de problème que des solutions

Enfin la montagne qu il aimait si fort comme nous . Mathieu montait régulièrement a la sûre. En moins d une heure a partir des 3 fontaines. Mathieu a gravi la plupart des grands sommets europeens souvent avec des horaires epoustouflants et il a fait du ski extrême sur la plupart des continents. Je crois qu il aimait particulièrement le cachemir et les cachemiriens. Il avait gravi le nun un sommet de plus de 7000 avec son copain binouze un sommet qui se fait en général se fait en 1 mois avec plusieurs dizaines de porteurs. Mathieu et binouze I on fait sous I orage en complète autonomie en quelques jours

Mais il aimait surtout la morte et il adorait notre gîte qu il avait si grandement amélioré et qui en quelque sorte était devenu le sien et celui de Stéphanie

Bref Mathieu a donc vécu une première partie de vie absolument intense et comme le dit son frère aîné Olivier il avait vécu a 30 ans l'équivalent de Plusieurs vies de la plupart d'entre nous

C'est ensuite que Mathieu a commencé sa plus belle entreprise. Ça a commencé avec la rencontre de Stéphanie. Comme le dit sa mamie qui l'aimait tant nous avons été « scotché ». On se demandait en effet si Mathieu trouverait un jour quelqu'un qui pourrait s adapter a sa formidable énergie et Stéphanie correspondait parfaitement. Elle est vite devenue notre fille le regard de Mathieu a comme toujours été suffisant. Pas besoin de longs discours

Ensuite il y a eu la maison. A partir d une ruine Mathieu a construit avec ses copains une fantastique maison. J apprécie particulièrement la terrasse avec son toit constitué d arbres entiers

Puis vinrent Gaston et Agathe

Comme le dit Kathy Mathieu était sans doute le meilleur papa au monde. I fallait voir le temps passé avec ses enfants et Stéphanie. I avait amenage son Emploi du temps a cet effet. Les projets continuaient de s accumuler, expansion du travail. Mariage. Qui sait ce que Mathieu nous réservait? Malheureusement a cause d une enie betise que pour une fois tu m as pas pu réparer nous ne profiterons plus de ce que tu aurait pu inventer. Ton dernier acte était à ton image. Tu as fait don de tes organes et ainsi sauvé la vie de 5 personnes. Merci petit mat

Discours de Kathy

Mat,

C'est tellement dur à croire que ceci c'est l'adieu.

Dimanche, il y a une semaine nous étions tous ensemble pour fêter les 30 ans de Stéphanie.

Samedi, il y a une semaine, juste une semaine avant ce tragique accident, Mathieu a offert un bouquet de trente roses à Stéphanie en lui demandant sa main en mariage. Quel timing parfait quand même.

Mat, pendant 34 ans nous avons eu le privilège de t'aimer. Nous étions fou fiers de toi. Des fois on devait ennuyer nos connaissances tant on se vantait de toi, et les autres enfants. Nous étions tellement en admiration de toi. Toute cette énergie, cet enthousiasme, et tu étais si fort... Qui aurait cru que c'était possible de t'arrêter ? Tu avais constamment des projets en cours, et il n'y avait pas d'obstacle que tu ne pouvais pas surmonter. Avec ton sourire irrésistible, ton charme et ta générosité tu attirais des amis comme un aimant. Avec ton talent et ta force tu t'es construit un royaume. Tu menais la vie parfaite, la vie que tu voulais vivre. Ensuite nous avions le bonheur d'observer le dernier chapitre dans ta vie, la paternité. Et la tu étais absolument au sommet. Tu étais un papa dévoué et merveilleux.

Et malgré tous les projets que tu avais entrepris, tu gardais toujours du temps pour les choses simples dans la vie. Une soirée parfaite, par exemple, consisterait d'une pizza party, entourée par la famille/les amis, jouant à la pétanque avec le soleil couchant, mangeant et buvant et chantant autour du feu.

Une journée parfaite consisterait d'une balade dans les montagnes avec Steph, Gaston et Agathe.

Maintenant tu continueras de vivre à travers de tes deux beaux enfants.

Mat, tu as toujours été plus grand que la vie. Tu as vécu plus en 34 ans que n'importe qui. Tu as laissé ta marque sur cette terre. Même en mourant, tu as sauvé la vie de cinq personnes, en faisant don de tes organes vitaux. Je pense que le veinard qui a reçu ton coeur battant devait être complètement refait, comme tu dis

Nous sommes si fiers de toi que les mots ne suffisent pas. Nous garderons au coeur les millions de souvenirs que nous avons de toi. Et nous promettons, ainsi que Olive et Lena, Antoine et Lauren et Soph et Seb de prendre soin de ta famille chérie.

Au revoir Mat, Petit Mat. Nous t'aimons Maman et Papa

Mat...

It is so very hard to believe that is goodbye....

SUNDAY, à week ago, we were all at the house together celebrating Steph's 30th birthday. Saturday, à week ago, just one week before your tragic accident, you gave Steph a bouquet of 30 roses and asked her to Marry you. Now how, absolutely amazing is that?!!!

Mat, for 34 years we had the privilege of loving you. We were so darn Proud of you. Sometimes we bored our acquaintances to death bragging about you, and all our Kids. I admit, we were even in awe of you. You had such boundless energy and enthusiasm, confidence and optimism ... And you were so strong... Who could have thought anything could stop you?

You constantly had projects underway and there was no obstacle you couldn't overcome. With your irresistible smile, and charm, and generosity you attracted People to you like à magnet. With your talent and dedication you built yourself à kingdom. You lead the perfect life, the life you wanted to live. Then we were fortunate to observe the newest chapter in your life... Fatherhood. And there you soared: you were absolutely at your summit. You were an amazingly wonderful, devoted father.

And in spite of all your undertakings you always spared time and treasured the simple things in life... À perfect EVENING could be an outdoor pizza party, surrounded by family and friends, playing pétanque in the setting sun, drinking and singing around à fire. À perfect DAY could be à hike in the mountains with Steph, Gaston and Agathe.

Now you will continue to live in these two beautiful children. They are your legacy.

Mat, you were always larger than life. You lived more in 34 years than anyone we have ever known, and more than some in several lifetimes. You left your mark upon the world.

Even in dying, you enabled five other People to live, by donating your vital organs. I believe, the super lucky patient, who received your beating heart, must have been completely "refait", as you would say. We are Proud of you, beyond words, and we will cherish the millions of wonderful memories we have. And we promise, along with Olivier and Lena, Antoine and Lauren, and Sophie and Seb, to watch over your treasured family. Bye. Mathieu, Petit Mat, we love you Maman and Papa

Discours Olivier, Antoine, Sophie:

Tol Frere,

Qu'il est difficile d'accepter que tu es parti, tellement tu avais une place primordiale dans nos vies, dans notre famille. Tu nous as appris tellement de choses, tu adorais partager tes passions et nous entrainer à être meilleurs dans tout ce qu'on entreprenait. C'était ta philosophie : vivre le moment présent à 200%, tout donner, naturellement, simplement, évidemment. Des lors que l'on arrivait à satisfaire tes attentes, ce qui était rare, on ressentait un énorme sentiment de fierté ; marquer 30 points dans un match de basket, skier les couloirs du grand serre, boire la ptite dernière à 4h du mat et de manière générale, vivre ses passions à fond.

Cette semaine, nous avons eu des témoignages de personnes du quatre coin du monde. Tous étaient unanimes ; qu'ils aient passé un peu ou beaucoup de temps avec toi, tu étais un homme extraordinaire. Monter à 7000 mètres dans l'Himalaya et descendre en un temps record, aduler les reds alors que ca fait un bail qu'ils n'ont pas fait une winning season, apprendre à faire de la moto en traversant Madagascar, aim at the shithouse avec ton papi a Hide Away Hills, remonter des dorades dans les eaux des Caraïbes, skier les pentes les plus raides de tous les continents et écouler les stocks de vin blanc de toutes les buvettes de la Saint Martin. Ta vie a marqué toutes les personnes avec qui tu as partagé ces expériences inédites. Alors oui, c'est clair, tu vas nous manquer mais nous nous efforcerons toujours d'appliquer ta vision des choses dans tout ce que nous entreprendrons. Toujours faire les choses bien, avec le sourire, avec passion et entrain.

Stéphanie, notre soeur et ta merveilleuse femme, nous promettons de t'aider pour transmettre cette façon de vivre à vos enfants. Ce sera donc à nous tous ; ta famille, tes amis et tes proches de faire en sorte qu'Agathe et Gaston sachent monter à Jusson les yeux fermés, chanter Dans Mon Pays D'Espagne, faire un tout droit dans l'Entonnoir, savoir quand ramasser la Vulnéraire, allumer un feu avec un ticket de carte bleu, faire des croch'Mat et désespérer ses adversaires.

La tache ne s'annonce pas facile car Mat, tu nous as toujours pas donné tes meilleurs coins à morilles, personne d'autre ne peux battre mamie au Scrabble, qu'il faut quand même se chauffer pour s'appeler sur une garde contre, qu'il nous manque ta recette de Genepi et parce qu'on est pas tous capables de descendre des godets toute la nuit avant de partir en rando et enchainer deux matchs de basket. C'est pour cela que l'on aura besoin de tous pour s'assurer que ton éternel sourire soit à jamais sur les visages d'Agathe et Gaston.

Mat, notre frère on t'aime et tu resteras à jamais dans nos coeurs